

el Mirto de oro que costó gustosa para el año de 1874.

En concienzudo y esmerado trabajo evacuó el informe pedido por el Sr. Director General de Aduanas sobre la revisión de aranceles del ramo que el Gobierno se proponía llevar á efecto.

Noticiosa la Sociedad que los viñedos del reino Lusitano así como los del Mediodía de Francia habían sido invadidos y destruidos por la nueva enfermedad denominada *Phylloxera*, trató de estudiar el asunto con escrupuloso esmero, para evitar que tan asoladora plaga, invadiese á los del país.

Para el mes de Diciembre del referido año 1874, se anunció en Barcelona una exposición de labores domésticas propias del sexo femenino, á cuyo certámen la Sociedad invitó y estimuló personalmente á las Señoras y Señoritas de todas las clases de la sociedad murciana, para que concurriesen con sus labores al anunciado certámen.

Establecida en la villa de Aranjuez una escuela de agricultura teórico-práctica, comprendiendo la Sociedad las ventajas que podía proporcionar al país, dió á conocer dicha institución para que se aprovecharan de sus conocimientos los que se dedicaban á tan útil como ventajoso estudio.